

Pressemeldung

## **Juzo unterstützt mamazone e.V.**

Zum Start in den Brustkrebsmonat Oktober besuchte mamazone e.V. Juzo in Aichach

*Mit dem Welt-Brustkrebstag am 1. Oktober startete der Brustkrebsmonat Oktober, wo vermehrt auf die häufigste Krebserkrankung von Frauen aufmerksam gemacht werden soll. Einen Monat lang rücken die Vorbeugung, Erforschung und Behandlung von Brustkrebs in den Fokus. Weltweit zeigen sich Menschen solidarisch mit den Betroffenen.*

Juzo setzt ebenfalls ein Zeichen und spendet die Erlöse der Fortbildungsreihen zu Brust und Thorax an die Initiative mamazone e.V.. Frau Welter, Regionalgruppe Augsburg und im Vorstand der Organisation, und Frau Kasper, Regionalgruppe Augsburg, nahmen den Scheck in Aichach entgegen und erhielten eine Führung durch die Produktion.

mamazone – Frauen und Forschung gegen Brustkrebs e.V. ist die größte und aktivste Brustkrebs-Patientinnen-Initiative in Deutschland. Ihr Ziel ist es Ärzte\*innen, Wissenschaftler\*innen und erkrankte Frauen zusammenzubringen, um Lebens- und Überlebensbedingungen von an Brustkrebs erkrankten Frauen entscheidend zu verbessern. Dazu setzt sich der gemeinnützige Verein für umfassende Beratungen, das Voranbringen von Forschung und Behandlungsmethoden und eine enge Vernetzung ein.

Mehr zu mamazone e.V. finden Sie [hier](#).

### **Bildunterschrift:**

v.l. Anja Schettler (Juzo), Biggi Welter und Sonja Kasper (mamazone e.V.), Uli Frey (Juzo)

**Bild:** Juzo